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VERBALE N. 2   a.s.2022 /23 

 

Il giorno   10 MAGGIO 2023 alle ore 19:00 in presenza presso la Sala Teatro della 

sede centrale di Valcanneto, si è riunito il  Consiglio di Istituto dell’I.C. Don Lorenzo 

Milani. 

 

Membro Categoria Presente Assente g. Assente n.g. 

MORRESI LAURA 
Presidente 

(genitore) 
X   

AGRESTI RICCARDO 
Dirigente 

Scolastico 
X   

LUCILLA LATTANZI Genitore             X  

PISCITELLO 
FEDERICA 

 X         

CADDEO 
MARIAGRAZIA 

Genitore        X   

BRAVI MONICA Genitore  X      

ROSSI GIULIA Genitore X       

SAMMARCO LETIZIA  Genitore       X  

ALLEVI EMANUELA Genitore         X       

COLONE Angelo Docente         X        

DE CRESCENTIIS 

CARMELA 

Segretario 

(Docente) 
X   

IZZO MARIA Docente X     

MESCOLOTTO 

STEFANO 
Docente X   

PAOLANGELI 
CLAUDIA 

Docente X   

NAPOLITANO 
VINCENZA 

Docente X   

RAVASI ELEONORA Docente  X  

BARCHIELLI 
CRISTIANO 

Docente X   
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Presiede il Presidente signora Morresi Laura, svolge le funzioni di segretario 

verbalizzante la prof.ssa Carmela De Crescentiis 

Sono presenti la Vicaria Maria Di Matteo, la DSGA (da remoto) ed un folto gruppo di 

genitori come uditori. 

 

 

 

 

PUNTO N. 1 NOMINA NUOVI COMMISSARI MENSA 

Prende la parola la Presidente del Consiglio, la quale riferisce che, a seguito 
delle dimissioni dei due genitori precedentemente eletti, De Pace Simona e 
Fanton Cristian, si propongono come nuovi membri i genitori di alunni 
frequentanti la scuola a tempo pieno: 
Simona Baseggio, Stefania Tortorelli, Valentina Bucchi e Sabrina Chiarito. 
 

DELIBERA N.55/2023 
IL CDI DELIBERA ALL’UNANIMITA’ L’ELEZIONE DEI NUOVI MEMBRI 
DELLA COMMISSIONE MENSA: SIMONA BASEGGIO,VALENTINA 
BUCCHI, SABRINA CHIARITO E STEFANIA TORTORELLI. 
 
PUNTO N.2 :DESTINAZIONE FONDI MERCATINO DI NATALE 
 
Prende la parola la Presidente del Consiglio e riferisce che, dal mercatino di 
Natale, si è ricavata una quota pari a 1660 euro. 
Propone pertanto di destinare una parte di questa quota ad un Fondo di 
Solidarietà, da incrementare ogni anno, per aiutare gli alunni con difficoltà 
economiche. La proposta è quella di destinare 1200 euro al fondo di solidarietà 
e 460 all’Unicef. 
Il Dirigente, a sua volta, propone che in un successivo consiglio, venga 
approvato un regolamento per la gestione del Fondo di Solidarietà. 
 
DELIBERA N.       56/2023 
Il CDI APPROVA ALL’UNANIMITA’ LA CREAZIONE DI UN FONDO DI 
SOLIDARIETA’ PARI A 1200 EURO, UN CONTRIBUTO ALL’UNICEF DI 460 
EURO E DI DELIBERARE SUCCESSIVAMENTE UN REGOLAMENTO DEL 
FONDO DI SOLIDARIETA’. 

 

PUNTO 3: PROGETTO SEZIONE PRIMAVERA 
Viene proposto, anche per il prossimo anno scolastico, il Progetto Sezione 
Primavera. 
DELIBERA N.       57/2023 
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IL CDI APPROVA ALL’UNANIMITA’ IL PROGETTO SEZIONE PRIMAVERA 
PER L’A.S. 2023/24 
 
 
PUNTO 4: SPOSTAMENTO CLASSI 
 
Prende la parola il Dirigente Scolastico, il quale propone, come da documento 
allegato, lo spostamento di classi dell’infanzia e della primaria da un plesso ad 
un altro, come sintetizzato di seguito: 
SEZ. C INFANZIA DI CERI A BORGO SAN MARTINO 
SEZ. F,G INFANZIA DI VALCANNETO A BORGO S. MARTINO 
SEZ. PRIMAVERA A BORGO SAN MARTINO 
SEZ. M SCUOLA PRIMARIA DA BORGO SAN MARTINO A VALCANNETO 
 
Tutto questo permetterebbe un risparmio energetico notevole, vista la 
grandezza del plesso di Ceri, ospitante una sola classe. 
Inoltre, dal punto di vista della Didattica, si creerebbe un polo dell’Infanzia a 
Borgo San Martino e un polo della Primaria a Valcanneto. 
Gli alunni dell’Infanzia avrebbero uno spazio maggiore e più adatto alla loro 
età, mentre per gli alunni della Primaria si avrebbe una condivisione maggiore 
del lavoro tra tutti i docenti coinvolti, trovandosi nello stesso plesso ed avendo 
così uno scambio continuo tra loro. 
 
Al termine della presentazione della proposta del Dirigente, la Presidente 
dichiara aperta la discussione. 
Alle ore 21.00 il prof. Colone abbandona la seduta. 
Interviene la signora Allevi, la quale riferisce che è stata effettuata una raccolta 
firme, pari a 120, di genitori contrari a questa proposta. Espone poi i motivi che 
portano molti genitori a dissentire: 

1) Diversità di orario in entrata ed uscita per la scuola primaria di Borgo S. 
Martino, ore 8,25 anziché 8. Di conseguenza difficoltà per molti genitori 
che lavorano e che hanno iscritto i propri figli proprio in quel plesso, per 
ovviare alle esigenze lavorative. 
Il Dirigente risponde che l’orario potrà essere adattato in base alle 
esigenze su citate e che il Comune si è reso disponibile a variazioni 
orarie nel trasporto. 

2) Spostamento a Borgo da parte di genitori che non hanno la macchina. 
Il Dirigente risponde che ci sarà il servizio scuolabus, che darà 
precedenza alla scuola primaria, visto che l’infanzia ha un tempo di 
tolleranza in entrata. 

3) Il pulmino ha un costo ed inoltre i bambini dell’infanzia, considerando i 
giri molto lunghi, dovrebbero stare troppo tempo sui mezzi. 
Il Dirigente propone, eventualmente, un servizio navetta diretto da 
Valcanneto a Borgo. Inoltre si mostra ottimista, pensando che ci sarà 
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sicuramente un vantaggio per il Comune, che dovrà poi venire incontro 
alle esigenze delle famiglie per il trasporto. 

4) Il traffico già congestionato di via Scarlatti che andrebbe ad aumentare 
creando ulteriori problemi alla viabilità ed ai parcheggi. 
Il dirigente risponde che potranno essere previsti degli scaglionamenti 
negli orari di entrata e uscita delle classi per rendere più agevole l’ 
accesso al plesso da parte dei genitori e dei bambini. 
 
La Presidente aggiunge che, restando chiuso il plesso di Ceri, il trasporto 
ne gioverebbe in quanto i pulmini dovrebbe fare percorsi meno lunghi. 
Infine la signora Allevi chiede che vengano comunque ascoltate le 
richieste delle famiglie, per venire incontro il più possibile alle loro 
esigenze. 
 
Interviene poi la signora Rossi, la quale lamenta di non essere stata 
preventivamente informata dell’ ordine del giorno, pur essendo un 
membro del CDI. A suo avviso la didattica non migliora con uno 
spostamento di plesso, visto che le attività svolte sono una prerogativa 
dei docenti. 
Prende la parola la Presidente, la quale precisa  che le  modalità con le 
quali si è giunti a portare la proposta del Dirigente in CDI, sono le stesse 
con cui si portano a discussione tutti gli argomenti in tutti in CDI e cioè 
inserendole nell’ ordine del giorno in calce alla convocazione. 
La stessa precisa che non ha mai utilizzato altre vie di comunicazione 
con alcun membro del consiglio (a meno che non fossero i consiglieri 
stessi a richiedere l’ inserimento nell’ ordine del giorno di un argomento 
specifico), proprio affinchè non si creassero vie di comunicazione 
parallele non ufficiali e venisse garantita l’ assoluta indipendenza nel 
voto. 
Precisa inoltre che tutti i consiglieri avevano preventivamente ricevuto 
via mail la relazione del dirigente in merito al presente punto dell’ odg e 
avevano potuto leggerla prima della riunione di questa sera.  
 
 
 

DELIBERA N.58/2023 
 
 
IL CDI DELIBERA CON 11 VOTI A FAVORE E 3 CONTRARI (ALLEVI, 
ROSSI E CADDEO), LO SPOSTAMENTO DELLA SEZ. C (CERI) E DELLE 
SEZIONI F, G E PRIMAVERA (VALCANNETO) DELLA SCUOLA DELL’ 
INFANZIA NEL PLESSO DI BORGO SAN MARTINO. 
IL TRASFERIMENTO DELLA SEZIONE M SCUOLA PRIMARIA (B. GO S. 
MARTINO) NEL PLESSO DI VALCANNETO, CREANDO COSI’ UN POLO 
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INFANZIA PRESSO BORGO SAN MARTINO ED UN POLO PRIMARIA 
PRESSO VALCANNETO. 
IL CONSIGLIO SI RISERVA, IN UNA PROSSIMA SEDUTA, DI STABILIRE 
LE MODALITA’ DI ATTUAZIONE DELLA SUDDETTA DELIBERA, DOPO 
AVER ASCOLTATO LE ISTANZE DELLE FAMIGLIE COINVOLTE. 
 

 
 

 

PUNTO N. 5: VARIAZIONI DI BILANCIO 

Prende la parola la dott.ssa Palma Silvestro, la quale espone la variazione da 

apportare al bilancio, in seguito alla realizzazione dei Campi Scuola in Sicilia, 

Cilento e Costiera Amalfitana: 

SICILIA 17.760 euro 

CILENTO 12.320 euro 

COSTIERA AMALFITANA 11.880 euro 

DELIBERA N. 59/2023 

Il CDI ALL’UNANIMITA’ APPROVA LE VARIAZIONI DI BILANCIO COME DA 

TABELLA SU RIPORTATA. 

 

 

Alle ore 21.30 , terminata la discussione dei punti all’odg, la seduta è tolta. 

 

 

LA SEGRETARIA                                                                        LA PRESIDENTE 

CARMELA DE CRESCENTIIS                                                MORRESI LAURA 


